

# AUJOURD'HUI C'EST LE CARNAVAL!!



Pour le carnaval, tous les enfants de l'école ont fabriqué un grand bonhomme. Nous avons défilé dans le quartier et nous avons rencontré les enfants de l'école Marcel Pagnol, qui avaient fait la femme de notre bonhomme. Nous avons jeté plein de confettis.

Nous sommes allés au parc des prés mignons où nous avons fait brûler les 2 personnages de carnaval. Nous avons chanté tous ensemble « Samba lélé » et nous avons bu du chocolat chaud.

Nous sommes allés pique-niquer à l'école Marcel Pagnol avant de rentrer à notre école.

Nous avons fabriqué des masques primitifs pour nous déguiser.

